

13.09.2016 – 22:01 Uhr

Hainan Airlines führt Direktflug von Changsha, China, nach Sydney, Australien, ein

Sydney (ots/PRNewswire) -

Heute hob ein Hainan Airlines Airbus A330 von Chinas Changsha Huanghua International Airport ab und landete nach zehn Stunden in der Luft erfolgreich auf dem Sydney Kingford Smith Airport. Vor der Landung flog das Flugzeug über das Opernhaus in Sydney sowie die Sydney Harbour Bridge. Der Flug markiert offiziell die Einführung von Hainan Airs Direktflug zwischen Changsha und Sydney, wodurch das internationale Streckennetz der Fluggesellschaft weiter ausgebaut wird und sich die Flugoptionen für ihre internationalen Reisepassagiere verbessern.

Mit Unterzeichnung des chinesisch-australischen Freihandelsabkommen (ChAFTA) am 17. Juni 2015 verlängerte die australische Regierung die Gültigkeitsdauer von Mehrfachvisa für chinesische Bürger von drei auf zehn Jahre, und wird somit zum vierten Land, das chinesischen Bürgern das zehn Jahre lang gültige Dokument für mehrfaches Einreisen anbietet. Die gelockerten Visa-Bestimmungen erleichtern chinesischen Touristen den Besuch von "Down Under", wodurch sie wertvolle Zeit bei den Reisevorbereitungen sparen können. Der Start der Changsha-Sydney-Strecke wird voraussichtlich chinesische Investoren nach Australien bringen sowie die Reise für Geschäftsführer, im Ausland Studierende sowie für alle, die zwischen diesen beiden Ländern pendeln, leichter gestalten.

Hainan Airlines hat dieses Jahr bislang vier internationale Strecken hinzugefügt: Changsha-Los Angeles, Beijing-Tel Aviv, Beijing-Manchester und Beijing-Calgary. Nach Einführung des Changsha-Sydney-Flugs plant die Fluggesellschaft auch die Strecken Xi'an-Sydney und Xi'an-Changsha-Sydney hinzuzufügen. Das internationale Geschäft der Fluggesellschaft hat ein schnelles Wachstum verzeichnet, das mit erheblichen jährlichen Umsatzsteigerungen einhergeht. Hainan Airlines verfügt momentan über eine breitgefächerte Palette an interkontinentalen Flugstrecken und wenn dieses Netzwerk mit der umfassenden Liste an Destinationen der Fluggesellschaft innerhalb Chinas sowie in Folge der Kooperation mit lokalen Luftfahrtunternehmen mit den zahlreichen Destinationen in ganz Australien verbunden wird, wird allen, die zwischen diesen beiden Ländern reisen, eine breite Auswahl an Optionen zur Verfügung stehen.

Hainan Airlines betreibt seine Flotte seit 23 Jahren erfolgreich und seine Gesamtflugzeit beläuft sich auf über fünf Millionen Stunden. Die Fluggesellschaft wurde für 2016 von JACDEC - ein deutsches Unternehmen zur Bewertung von Daten für Flugsicherheit - als fünftbeste in puncto Flugsicherheit eingestuft und von Skytrax sechs Jahre in Folge zur 5-Sterne-Fluggesellschaft ernannt. Die hochwertigen Dienstleistungen der Fluggesellschaft werden von in- sowie ausländischen Reisenden geschätzt.

Hainan Airlines Changsha-Sydney-Flugplan (Hinweis: Start- und Landezeiten sind in Lokalzeit angegeben.)

Flugnummer	Flugzeug	Zeitplan	Abflugstadt	Abflugzeit	Ankunftszeit	Ankunftsstadt
HU7997	A330	Montag/Freitag	Changsha	18.15 Uhr	6.35 Uhr +1	Sydney
HU7998	A330	Dienstag/Samstag	Sydney	8.20 Uhr	16.35 Uhr	Changsha

Kontakt:

Lv Ting
+86-898-6673-9807
ting-lv@hnair.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055287/100792724> abgerufen werden.